

新年のいあいわい

東京華僑総会会長 廖雅彦



出来ました。在 責任を強く感じていま
日華僑華人にとす。地球温暖化対策と環
って大変有意義 境改善は、とりわけ全世
で大いに誇れる 界人口の四分の一近くを
ものであったと 占める中国人民の幸福に
思います。

今、世界はわ

また、わが国が義務教

の出身です。私は今ま 日華僑華人を高く評価
で、ただの一度も台湾が し、讃辞をおくって下さ
中国の一つの省であると った。このことは、今ま
いっことを疑ったことは いて汗水流して苦労し、今
ありません。中国の統一 日の東京華僑総会を創立
は台湾省出身の者すべて し、愛国団結のために闘
の願いであり、台湾の独 い、華僑の正当な権益を
立を唱える人の気持ちほ 守り、中日友好の架け橋
全く理解出来ません。統 となって献身してきた老
一は軍事、経済等すべて 華僑華人の先輩たちにと
の面で、すべての中国人 っ、その労に充分報い
にっって有益なことは火 るものでした。

を見るより明らかです。

私は先輩たちの残して

新年明けましておめで
とついでいます。僑胞の
皆様にとつて本年が良い
年となりますよう心から
ご祈念致します。

が国の動向に耳目を集め
ております。すべての道
は北京に通ずと言つか、
世界は平和と地球温暖化
対策という目的に向かっ

育の無料化を進める目標
は、これからのわが国の
発展と更なる安定化に寄
与するもので、是非その
実現に向かっしてほしいと

昨年十二月、習近平国
家副主席が訪日した折、
特に歓迎会の挨拶の中
結を更に前進させ、中日
友好の架け橋としての役
割を立派に担えるよう精
一杯努力する所存です。

昨年、わが国の建国六

て歩を進めており、わが

思います。

に中日友好の架け橋とし

一杯努力する所存です。

十周年に際しましては、

国はそのリーダー的存在
祖国の平和統一は、私

て多大な貢献をしてき

皆様のお力添えのもと

皆様方の絶大なるご支援
とご協力をもって、盛大
に祝賀活動を行うことが

になつております。私は
たち日華僑華人の心か

らの願いです。私自身、

常に感謝し、気にかけて

いりたいと思います。

に祝賀活動を行うことが

に中国人としての自覚と

日本生まれですが台湾省

いる」と、この外、在